

Arbeit. Ein Wort ergab das andere, und der Inhaber der Apotheke war nicht nur ein Landsmann, sondern ein Freund des Vaters. Die Apotheken in Amerika sind nun nicht so eingerichtet, als die Apotheken in unserem Staate, die von der Behörde überwacht werden. Ein amerikanischer Apotheker hat Schenk-wirthschaft, verkauft Seife, Haaröl, auch Kaffee und Cigarren u. dgl., was man bei uns in sogenannten Specereiwaa-ren-Handlungen bekommt. Der Apotheker, ein vernünftiger Mann, der vielleicht auch oft schon angeführt worden, gibt dem rathlosen Karl einen guten Vorschlag. Er füllt ihm einen Korb mit Seife, Haaröl, Stiefelwachs und andern Kleinigkeiten, damit soll er einen Hausirhandel treiben. Das Ding geht gut; denn der Karl kommt nachgerade zum Nachdenken. Als der Korb leer ist, zahlt er prompt, erhält eine neue Sendung und hat dabei ein schönes Geld verdient. Dies geht einige Zeit so fort; da sieht der alte Apotheker, daß der Sohn seines Freundes auf einem guten Wege der Besserung ist und nimmt ihn als Gehülfe an. In Karl's Herz haben wir nicht hinein gesehen, wir glauben aber, daß manches heiße Dankgebet aufgestiegen ist zu dem, der seiner sich erbarmte.

Der alte Apotheker hatte keine Kinder; deshalb übertrug er gegen eine billige Jahresrente die Handlung dem gebesserten ehemaligen Tertianer Karl. Sein Lebensweg ist nicht beneidenswerth; allein wohl ihm, daß er zur Einsicht gekommen, und daß die Vorsehung seinen Weg noch so freundlich geleitet hat.

Das Gänseblümchen.

(Aus dem Dänischen.)

Nun höre einmal!

Draußen auf dem Lande, dicht am Wege, lag ein Landhaus; du hast es gewiß selbst einmal gesehen. Vor demselben ist ein kleiner Garten mit Blumen und einem Stackete, welches angestrichen ist; dicht dabei am Graben mitten in dem schönsten grünen Grase wuchs eine kleine Gänseblume; die Sonne beschien sie eben so warm und herrlich, als die großen und schönen Prachtblumen im Garten, und deshalb wuchs sie von Stunde zu Stunde.

Eines Morgens stand sie mit ihren kleinen, blendend weißen Blättern, die wie Strahlen um die kleine gelbe Sonne in der Mitte rings herum sitzen, ganz entfaltet da. Sie dachte gar